



INFORME SOCIOS MAYO 2023

MENORES

Han acabado el curso escolar a finales de marzo. Todos han aprobado salvo Yuvraj (10 años , 4º, se rompió un pierna en Enero y ha estado dos meses en casa de sus tíos) y Nirjala (10 años, estaba haciendo 4º).

Karishma (5 años), Karan (7 años) y Khumba (10 años) son tres hermanos procedentes de Kalikot, un pueblo bastante lejano. Su madre murió y su padre está inválido. Al no haber estado escolarizados, se les matriculó a los tres en infantil. Durante este curso han progresado muy bien y se les adelantará un curso escolar.

Han iniciado el curso escolar a mediados de abril. Los 15 días de vacaciones han estado con algún familiar, salvo los tres hermanos que la familia no puede hacerse cargo de ellos y se quedan en el internado Himali.

Himal y Gokul . Acaban de hacer el examen SEE (tipo reválida) y este curso iniciaran sus estudios de bachiller. Salen del internado y se incorporarán a la casa de jóvenes de Creative Home. Este paso es muy importante, han estado desde pequeños en el orfanato y en el internado Himali School, tutelados, organizados y ahora “por fin les llega la libertad”, han de tomar muchas decisiones: ¿cómo organizar su tiempo de estudio, de ocio? su economía? su vida?... Desde la junta seguimos trabajando con nuestras copartes la importancia que tiene el acompañamiento, en esta edad, que necesitan para ir “manejando su vida” y a la vez progresar en sus estudios para que puedan tener un futuro digno.

Durante el largo periodo de descanso (unos 5 meses) hasta iniciar sus estudios de bachiller, tienen que:

- Conseguir su documento de identidad (nuestro DNI). Para ello han de viajar hasta sus lejanos pueblos de origen (más de 3 día de viaje) y con un familiar que acredite su nacimiento obtener parte del documento en el ayto del pueblo.
- Decidir estudios, colleges con el asesoramiento de las dos copartes.
- Este largo período de tiempo sin estudios, van a realizar un training de informática. Durará 3 meses.

Himal hace un mes se cayó por la escalera y se rompió las dos piernas, está recuperándose. Este nuevo curso escolar tendremos dos nuevas becadas:

Aditia y Nimnisha (9 años). Estamos a la espera de sus fichas para poder contaros más acerca de ellas.



En total serán 16 menores en el Himali y dos más que becamos a través de Amics del Nepal y Volando Cometas, organizaciones amigas.

MAYORES

Prakash, después de unos meses apurado, por fin ha encontrado trabajo de ingeniero. Jeewan, está estudiando en A Coruña castellano (su estancia y estudios están financiados por María, a la que conoció el verano pasado en un trekking que realizó en Nepal). Los idiomas son un complemento muy útil para los estudios que ha realizado de Turismo. En la asamblea de socios que se celebró el día 24 de Marzo Jeewan estuvo presente y transmitió a la asamblea su agradecimiento a Ruta6 y contestó a las preguntas que se le hicieron.

El resto de mayores continúan con sus estudios:

. Sagar, Nirutay Ramila con el curso 11. Las notas de Sagar no están siendo buenas y estamos trabajando con CN que se haga un seguimiento más cercano con él.

. Dipendra, y Sabina con el curso 12.

. Susmita, Ajit y Meena están comenzando sus estudios de Grado. Susmita está combinando sus estudios de Negocios con un trabajo para una compañía de venta online de ropa. Ajit que vive con su familia, combina sus estudios con el trabajo familiar de elaboración de MO:MOS (son una especie de masa cocida, hecha de harina y agua, que se rellena con carne o vegetales. En Nepal es un plato muy popular y el relleno se suele hacer con carne de búfalo. Se sirven cocidos o fritos) Meena ha comenzado sus estudios de Periodismo.

.Samjhana 2º del grado de Trabajo social. Compatibiliza sus estudios con trabajo en una panadería de la ONG amiga Dream Nepal. Recientemente se ha ido a vivir a un apartamento y comienza su vida independiente.

. Rojan continúa su grado de Vídeo que también compatibiliza con trabajos de edición. Le hemos comprado una cámara de vídeo, que nos solicitó. Lo pagará en forma de crédito: una parte será el trabajo de grabaciones de los becados, que le hemos encargado y el resto lo irá devolviendo mes a mes.

Los mayores acabarán sus cursos en dos o tres meses.

En total serán 12 mayores si tenemos en cuenta que Gokul y Himal se incorporan a este grupo una vez finalizada la formación primaria.



VIAJE ANUAL A KATMANDÚ

Este año han viajado Alberto y Blanca (1 al 20 marzo). Parte del viaje se ha unido a ellos Bruno (por cuenta propia, ya que Ruta financia el viaje anualmente de 2 personas) desde Glasgow. Con su juventud, su dominio de inglés y sus habilidades circenses ha sido un gran colaborador para las tareas que se realizan en el viaje.

Las tareas que se han realizado son: firma de acuerdos con copartes y con los alumnos mayores, intercambio con las copartes de los aspectos a mejorar para la comunicación, convivencia esos días con los becados, celebración de la festival del Holi, excursiones, juegos, bailes, comidas..., visitar a los becados que viven en habitaciones fuera de Creative Home, compra de pasminas, carteras... en Local Women's Handicraft.

Creative Nepal (la coparte de mayores), debido a su excesivo trabajo con el colegio que dirigen, han contratado a Sharmila para que haga el seguimiento y los informes mensuales de los becados mayores.

VISITA A LOS EX BECADOS QUE QUEDAN EN LOS ORFANATOS

Alberto y Blanca no pudieron entrar en los orfanatos, pero consiguieron hablar un rato en la puerta con tres de ellos (Bipin, Roshan y Binod).

En un ashram pudimos visitar a Karan. Está contento con el trabajo que realiza allí (cuidado de ancianos). Lo combina con sus estudios, empezará bachiller.

Pooja Khurmi , a la que todos recordaréis como una de las primeras becadas de Ruta6, sigue a la espera de salir de la tutela de la NCO (responsables legales de los orfanatos). Ya tiene su "carta de ciudadanía", requisito indispensable para poder independizarse y cuando salga de Bal Mandir, esperemos que sea muy pronto, continuaremos con su beca.

El compromiso de Ruta es "recuperar" a todos estos ex becados cuando logren salir de los orfanatos (al no tener familias que los reclamen, la salida se producirá alrededor de los 16 o 18 años cuando acaban sus estudios obligatorios y consiguen la carta de ciudadanía).



ENCUENTRO CON ONGS

- Visitamos el kíndergarden de la ONG “ Dream Nepal” (financiado por ruta) que sigue funcionando satisfactoriamente. En la asamblea general de socios en Cabezón estuvieron presentes Marina (la presidenta) y Javier (secretario) de la Ong.
- “Options nepal”, organiza trainings de cocina para estudiantes
- Marc, nepalí adoptado en Cataluña, estudió medicina y ha regresado a Nepal para poner sus conocimientos sanitarios al servicio de la salud en Humla (una zona muy aislada de la que él es originario). Tiene una pequeña ONG con sede en Gerona.
- “Camina Nepal”, contactaron con Gonzalo y al compartir Creative Nepal como coparte, intercambiamos ideas y proyectos.

COLABORACIÓN CON LA ONG “VOLANDO COMETAS”

Trabajan en la región de Pokara. Ruta ha colaborado con ellos becando a dos estudiantes. Uno de ellos ha acabado su enseñanza obligatoria y finaliza su beca. Para este curso seguiremos becando a Prabesh, con necesidades educativas especiales, que está interno en un colegio especial.

COLABORACIÓN CON LA ONG “AMICS DEL NEPAL”

Continuamos con la beca de Suján (10 años) que vive con su madre y a la que continuamos pagando su alojamiento. Esta familia ha pasado una temporada difícil y Amics del Nepal han conseguido tenerlos alojados cerca de las instalaciones de la ONG para poder hacer un seguimiento de la familia.

En estos días un club ciclista de Puente San Miguel se trasladó a Nepal para hacer una ruta. Han querido colaborar con nosotros y nos han llevado la cámara de vídeo para Rojan y han comprado material deportivo para llevar a los chicos y chicas del colegio Himali. Además nos han “llevado de Ruta” en sus equipaciones, imprimiendo nuestro logo en sus camisetas.

COLABORACIÓN CON LA ONG DREAM NEPAL

Seguimos trabajando junto a esta ONG amiga. En este caso continuamos financiando los gastos del kíndergarden de su casa de acogida para niños y niñas rescatados de las cárceles donde sus padres cumplen condena.



LA CASA DE LOS SUEÑOS

Sigue siendo nuestra fuente principal de ingresos. Agradecemos la labor de las voluntarias y os animo a formar parte del equipo, cada una en función de su disponibilidad.

Karin, voluntaria en La casa de los sueños, se ha incorporado a la junta de Ruta 6. En estos momentos somos 8 personas. Nos reunimos quincenalmente vía zoom.

Estas comunicaciones queremos que sean bidireccionales, que podáis hacernos preguntas, aclaraciones, propuestas, sugerencias...

Para ello os enviamos el mail de Yoly para poder comunicarnos.

yoli.faces@gmail.com

Un saludo de la junta de Ruta 6.

ALGUNAS IMÁGENES PARA EL RECUERDO



Gran foto de familia con ex becados y becados actuales. Compartimos un día precioso en Chitland.

ruTO6



Primer dia de visita 2023



Este año coincidimos con la fiesta del Holi (color para celebrar la llegada de la primavera)

ruto6



Estos son los becados mayores que viven en Creative Home.



Un encuentro muy entrañable. Alberto fue Jefe de estudios del IES Valle del Saja, Centro donde todo comenzó con la beca de Sudeep Magar, quien le acompaña en la foto.

ruta6



Uno de los encuentros más especiales del viaje de este año fue el que tuvimos con Gonzalo (de Camina Nepal) y Marc Boix (de Healt Us nepal).



Condiciones de vida de Ramila, una de las nuevas becadas.

GRACIAS POR SEGUIR FORMANDO PARTE DE ESTA RUTA SOLIDARIA

ruuta6

